

LA EDUCACIÓN INCLUSIVA SE FORTALECE EN EL PAÍS

- **El Ministerio de Educación, junto a la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), realizaron el lanzamiento del Curso Virtual «Atención a la Diversidad en el Sistema Educativo Ecuatoriano», este miércoles 26 de octubre, con la presencia de docentes y autoridades educativas.**

La presentación se realizó mediante un evento, el cual fue presidido por el viceministro de Educación (E), Daniel Crespo y Sara Jaramillo, directora de la oficina nacional de la OEI en Ecuador.

El viceministro Crespo, en su intervención, señaló: “El curso está formado por tres módulos, que permiten aprender sobre los derechos humanos, aplicación a la diversidad y disciplina positiva dentro y fuera del aula, está dirigido a docentes, profesionales de las Unidades Distritales de Apoyo a la Inclusión-UDAI y de los Departamentos de Consejería Estudiantil-DECE”.

Para finalizar Crespo enfatizó: “Todos somos inclusión, y debemos eliminar las barreras para realizar una verdadera educación de calidad”.

Mientras que Sara Jaramillo manifestó: “Para nosotros es importante presentar este curso, para apoyar al Ministerio en educación inclusiva; apostamos por el desarrollo profesional de los docentes, porque se tiene que responder a las necesidades de nuestros estudiantes con habilidades y competencias para la vida, donde haya enfoque de derechos”.

Asimismo, destacó: “Este curso es tan solo una herramienta, en sus manos como docentes está el hacer realidad la educación inclusiva en cada una de nuestras aulas”.

El curso tiene el nombre de “Atención a la Diversidad en el Sistema Educativo Ecuatoriano», dirigido a docentes y profesionales de las Unidades Distritales de Apoyo a la Inclusión (UDAI), y profesionales de los Departamentos de Consejería Estudiantil (DECE), con una duración de 330 horas, dividido en tres módulos de formación con las siguientes temáticas:

CONTACTO

Meliza Bravo
Comunicación- OEI
meliza.bravo@oei.int
0997717305

- Los Derechos Humanos en la educación con énfasis en la inclusión educativa.
- Diseño Universal del Aprendizaje para atender la diversidad.
- Disciplina positiva dentro y fuera del aula.

Las inscripciones iniciarán el 31 de octubre hasta el 16 de noviembre de 2022, en la plataforma Mecapacito (<https://eva-mecapacito.educacion.gob.ec/>).

Con este curso se busca que los participantes logren: conocer, comprender, aplicar y analizar la relación entre los derechos humanos, el derecho a la educación y la atención a las diversidades, basadas en prácticas educativas inclusivas, con una mirada desde la disciplina positiva en entornos escolares y fuera de ellos.

La OEI, como parte de la asistencia técnica prestada en el proyecto, acompañó junto con el Ministerio de Educación al equipo consultor FADSE, en todas las etapas del diseño del curso y brindó las facilidades económicas, gracias al financiamiento de la Agencia de Cooperación Española AECID.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. Con más de 400 proyectos de cooperación activos junto con entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales —como la UNESCO, SICA, BID, o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

CONTACTO

Meliza Bravo
Comunicación- OEI
meliza.bravo@oei.int
0997717305